

Impartirá UNAM Doctorado en Economía a docentes de la UNACH

- **Se cumple convenio suscrito por los rectores José Narro Robles y Jaime Valls Esponda**

La Universidad Nacional Autónoma de México ofrecerá a los docentes de la Universidad Autónoma de Chiapas, el Doctorado en Economía, especialidad que tendrá como sede la Facultad de Ciencias Sociales, Campus III, en San Cristóbal de las Casas.

Durante una reunión de trabajo con el rector Jaime Valls Esponda, que se efectuó en las oficinas de la Colina Universitaria, el director de la Facultad de Economía de la UNAM, Leonardo Lomelí Vanegas, dijo que actualmente, junto con las autoridades de la UNACH, se analiza el sistema en el cual se desarrollará este programa académico.

“Este posgrado además de permitir una mejora en el nivel de los docentes universitarios, también sería la pauta para el establecimiento de más proyectos conjuntos, redes de cuerpos académicos y trabajos de investigación interinstitucionales”, subrayó.

Por su parte, el rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda, recordó que este esfuerzo interinstitucional, que se implementará en los próximos meses, es producto de un convenio general firmado con anterioridad en la Ciudad de México, con el rector de la UNAM, José Narro Robles.

Destacó que generar oportunidades para que los alumnos y académicos accedan a nuevos conocimientos, es tarea permanente de la actual gestión rectoral, a fin de contribuir a la formación de profesionales mejor preparados, que favorezcan el desarrollo del estado y del país.

Indicó que en cumplimiento a este convenio, la UNAM ofrece también a los docentes unachenses los Doctorados en Urbanismo y en Arquitectura a través de la Facultad de Arquitectura Campus I, el Doctorado en Ciencias Administrativas en la ciudad de Tapachula y el Doctorado en Ciencias Políticas y Sociales, en el Campus III de San Cristóbal de las Casas.

A su vez, el director de la Facultad de Ciencias Sociales de la UNACH, Mauro Jorge Robledo Cossío, mencionó que el Doctorado en Economía contribuirá a la formación de recursos profesionales calificados, dada la calidad de la planta docente que estará a cargo de las cátedras.